549 cm²

Página: 1, 6

1/3

MENCHACA METE MANO EN ELECCIÓN

Funcionarios de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural en la administración del hidalguense Julio Menchaca operan entre vecinos, agricultores y productores para impulsar a candidatos que apoyen el proyecto del mandatario, revelan diversos audios. Entre los aspirantes a favorecer está la priista Johana Montcerrat Hernández Pérez, abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por Hidalgo a diputada local por el Distrito 12. / 6



Foto: Elizabeth Velázquez

IRREGULARIDADES EN HIDALGO

GOBERNADOR MENCHACA METE MANO EN ELECCIONES



AUDIOS REVELAN que

funcionarios de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural cabildean para que votantes den su apoyo a candidatos

POR RAÚL FLORES

rflores@gimm.com.mx

a cargo de Julio Menchaca Salazar inició su operación de cabildear desde la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Saderh) el apoyo a candidatos para los diversos puestos de elección popular, sin importar el partido político, con la finalidad de que al ganar lo apoyen en sus decisiones de gobierno.

29 DESTINO

De acuerdo con diversos audios que se dieron a conocer, a través de la Saderh, se darán "apo-

yos" para quienes impulsen las campañas políticas de los candidatos designados, para ello se han tenido diversas reuniones con vecinos, agricultores y productores de algunos municipios.

Los funcionarios que, en horario laboral se han convertido en operadores políticos de Menchaca Salazar, son Marco Antonio Priego Saavedra, director de Agricultura; Agustín Soto Uribe, subsecretario de Desarrollo Agropecuario; Alejandro Carbajal Mendoza subdirector de enlace administrativo; Raymundo Alex Cervantes Reyes, director de Acuacultura y Enrique Cervantes Ramírez, subdirector de la Dirección de Agricultura.

De acuerdo con los audios de la reunión que se sostuvo en el municipio de Tepetitlán, el director de



549 cm²

Página: 1, 6

2/3

Acuacultura Raymundo Alex Cervantes Reyes, aseguró el apoyo a la candidata a la diputación local por el Distrito 12 por la coalición Fuerza y Corazón por Hidalgo, Johana Montcerrat Hernández Pérez

Raymundo Cervantes: "Me vuelvo a presentar nuevamente, mi nombre es Alex Cervantes, como bien lo dijo el ingeniero Agustín (Agustín Soto Uribe, subsecretario de Desarrollo Agropecuario), voy a estar pues eh, asistiéndole a todos ustedes, a todos los compañeros del movimiento, en especial a la candidata para la principal, a la compañera Johana (Johana Montcerrat Hernández Pérez) y obviamente pues a todos los candidatos tanto a las Diputaciones Locales a la Diputación Federal obviamente a los candidatos a Senadores".

Durante el audio de aproximadamente 1 minuto con 55 segundos, el funcionario del gobierno de Hidalgo hace hincapié que estará sosteniendo diversas reuniones en el municipio, con la finalidad de apoyar a la candidata.

Raymundo Cervantes: "Entonces eh, pues quisiera que hiciéramos, eh amena la plática, la charla, quisiera conocerlos a todos ustedes, voy a estar, ya pues eh muy seguido por acá en Tepetitlán, entonces este, pues yo qui-

entonces este, pues yo quisiera que nos presentemos, quienes somos, que colonia somos, o qué comunidad, sí saben también su sección".

Incluso una persona sin identificarse, le dice operador político al director de Acuacultura, quién ni se inputa

Vecino: "Quisiera yo que algún día pudiéramos escuchar a las candidatas más que nada pues ustedes vienen haciendo su trabajo, son operadores políticos ustedes, vienen haciendo su trabajo, pero... yo quisiera que aquí hubiera estado alguna

de ellas y escucharle para poderle decirle decir... ¿verdad? ¿Cuál es su proyecto?"

Raymundo Cervantes: "Sí, justamente con esta intención, perdón, la idea de el objetivo de visitarlos."

Por su parte, el director de Agricultura de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural de Hidalgo, Marco Antonio Priego Saavedra, durante la reunión aseguró que, junto con otros funcionarios de la dependencia, cómo es el caso del subdirector de la Dirección de Agricultura, Enrique Cervantes Ramírez.

Marco Priego: "Yo soy Marco Priego, director de Agricultura. Estamos aquí en apoyo al proyecto con el ingeniero Alejandro, con nuestro subsecretario, el ingeniero Agustín Soto (subsecretario de Desarrollo Agropecuario). Y pues agradecerles a los líderes que se encuentran presentes, el ingeniero Orlando que nos hace a sus órdenes. Favor de vincular esta reunión con ustedes que han trabajado con él. Al ingeniero Enrique Cervantes que nos acompaña también de la Dirección de Agricultura.

En otra parte del audio, el funcionario reconoce que está trabajando en el cabildeo para seguir con el "proyecto del señor gobernador" para que continúe en el estado.

Marco Priego: "Estamos aquí para servirles, para platicar con ustedes, escucharlos y ver cómo podemos trabajar en rumbo al mejor proyecto, a continuar con este proyecto de nuestro señor gobernador, que es para que la cuarta transformación llegue aquí a Tepetitlán".

Cabe destacar que el líder de la operación de "compra" de candidatos a puestos de elección popular por el gobierno del estado de Hidalgo, es Marco Antonio Priego Saavedra, director de Agricultura que tiene en su haber algunas investigaciones por delitos de acoso sexual.

De acuerdo con la averiguación previa NUC-12/2023-03023, el funcionario estatal le propuso un encuentro sexual a una de las trabajadoras para que pudiera conservar su empleo en la dependencia. Esto también generó una queja en la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Hidalgo.

A esto se le suma a la acusación del presidente de Pueblos Unidos por el Desarrollo de Hidalgo, Marcelino Lugo Vega, por un fraude de seis millones de pesos al solicitarles a los pobladores de San Bartolo Amealco, 26 mil pesos en pagos diferenciados para la construcción de vivienda digna que nunca se llevó a cabo.



 549 cm^2

Página: 1, 6

3/3



Foto: Mateo Reyes

Julio Menchaca Salazar, gobernador de Hidalgo.



Foto: Especial Marco Priego Saavedra, director de Agricultura en Hidalgo.



Enrique Cervantes, subdirector de Agricultura en Hidalgo.

